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La Sénatrice de la Drôme, Madame 
Marie-Pierre Monier, a été reçue par 
Monsieur le Maire et la Directrice Gé-
nérale des Services, Madame Sihème 
Boumrah, en salle du Conseil. 

Un entretien durant lequel ont été 
abordés des projets de la commune 
comme le futur groupe scolaire et le 
transfert des zones d’activités écono-
miques à Montélimar-Agglomération.

Avec ce nouveau numéro des Nouvelles de Saulce, nous          
reprenons un rythme de publication trimestriel.

En ce début d’année, j’ai renouvelé, avec force, devant 
les  représentants du conseil départemental et du  ser-
vice départemental d’incendie et de secours l’attache-
ment des Saulçois et du conseil municipal au maintien 
du centre de secours des sapeurs-pompiers du village.                                                                                
Nous resterons vigilants sur notre ambition.

Le dynamisme des associations sportives est illustré par les    
brillants résultats de l’US Saulçoise Basket dans une ambiance 
très conviviale soulignée par les interviews de deux joueurs. 

Le club du Tai-Jitsu, encadré par des éducateurs de haut       
niveau, accueille des jeunes et moins jeunes de Saulce et des 
communes voisines.

Le CMJ a été renouvelé avec l’exigence d’une participa-
tion mixte des élèves des classes de cours moyen de l’école        
élémentaire de Saulce et des jeunes collégiens issus de la 
commune. 

La première réunion début mars a montré la richesse des    
propositions des jeunes conseillers. Parmi celles-ci, leur 
double attachement à la solidarité entre générations et                                 
l’exigence d’un strict respect des règles de protection de 
notre environnement.

Le 7 mars 2018 nous avons présenté au cours d’une réunion 
publique, le projet du nouveau groupe scolaire élémentaire 
et du restaurant scolaire et social. 

Les échanges ont permis de recueillir les remarques en       pré-
sence des architectes.
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Pharma & Beauty soigne «votre» image

« Nous avons choisi de nous installer sur la zone des Reys-de-Saulce car c’est un site industriel                    
historiquement fort ; il possède les unités de production recherchées notamment les formes sèches et 
liquides pour les médicaments » explique Audrey Picaut, directrice d’usine.  Le nom Pharma&Beauty 
sera prochainement apposé à celui du Laboratoire Richard, qui sera conservé afin de maintenir les 
unités de fabrication à Saulce. En tant que sous-traitant, même si le président préfère parler de sur-
mesure, Pharma&Beauty travaille en B2B* pour de grandes marques comme Caudalie ou Bioderm 
dont les produits sont distribués en pharmacie, parapharmacie, dermocosmétique,  et au sein des 
chaînes spécialisées comme « Occitane en Provence ».

Notre entreprise maîtrise les processus de fabrication très réglementés des produits                                                         
pharmaceutiques, et traite le cosmétique et les compléments alimentaires avec la même exigence: 
« Nous sommes liés par les bonnes pratiques de fabrication et sommes audités régulièrement par 
l’Agence Nationale de Sécurité du Médicament ou encore les consommateurs » rappelle Madame 
Picaut.

« Notre groupe compte 350 salariés, dont 53 à Saulce, avec une surface cumulée de 35 000 m². 
Nous souhaitons nous appuyer sur les valeurs humaines et la réactivité vis-à-vis du client » poursuit-
elle. Le groupe mise sur l’innovation et emploie sur le site drômois 20 personnes en recherche et 
développement.

Et il compte maintenir ce développement économico-social : « après la réfection extérieure du    
bâtiment, nous allons d’ici mi-avril acquérir de nouvelles machines et conquérir de nouveaux                
marchés ». Cet investissement de 2 millions d’euros permettra  le  recrutement  d’une dizaine      
d’employés d’ici 2019 pour un objectif de 80 salariés en 2020.

https://www.p-b-group.com/

* L’abréviation B2B désigne l’ensemble des activités commerciales nouées entre deux entreprises                                                                            
et plus largement les moyens techniques utilisés pour mettre en relation ces sociétés et faciliter leurs 
échanges de produits, de services ou d’informations.

L’histoire de Pharma&Beauty commence 
à s’écrire en 2012 grâce aux savoir-faire 
conjoints de Laurent Dodet et de Jean-        
Marie Total, ex-président de Cadum. Le 
groupe naît du rachat d’Alcos, rebaptisé 
Subcosmétics, spécialisé dans les produits 
cosmétiques. Puis la genèse de la maison 
mère P&B Group s’opère par le rachat d’une 
usine pharmaceutique Centrepharma. 

Disposant alors de trois sites industriels à Saint 
Chamas, Nevers et au Castellet, P&B Group 
rachète les laboratoires Richard en juillet 
2017 et ajoute à son offre un troisième volet : 
les compléments alimentaires.

 
Claude Dewé, Managing Director et Audrey Picaut, directrice du site
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Qu’est ce qui caractérise Provence Alpes ?

Nous avons choisi de nous spécialiser dans les petites quantités, de fournir les établissements 
qui souhaitent se démarquer. Ensuite le processus est assez simple : le restaurateur vient avec sa              
recette et nous la déclinons à une échelle industrielle. Je travaille sur la base de la  création 
qui passe ensuite par la responsable qualité, la production puis les techniciennes de labo. Nous      
n’utilisons pas de colorants, conservateurs ou arômes et c’est plutôt payant car nous avons réalisé 
un chiffre d’affaires de 1,2 million euros avec une croissance de 10% en 2017, après une croissance 
record de 40% en 2016. Provence Alpes souhaite d’ailleurs investir 600 000 euros en acquisition et 
mise à niveau de matériel de production.

Vous travaillez en bio ?

La société se fournit dans le                 
Vaucluse pour la matière première 
bio et notamment les légumes. 
Mais en toute transparence, je suis 
obligé, pour assurer les quantités, 
de me fournir ailleurs, en Italie pour 
le basilic bio ou au Maroc pour les 
olives. Ensuite nous transformons le 
bio en surgelé, c’est notre exper-
tise. Nous sommes très attentifs à la 
qualité de nos matières premières 
et nous travaillons dans de bonnes 
conditions sanitaires au sein d’un 
bâtiment répondant aux normes 
alimentaires.

Etait-ce le fruit du hasard pour Provence Alpes, entreprise spécialisée dans les condiments et sauces, 
de s’installer au Reys-de-Saulce, de surcroît avenue de Provence ? Claude Diémoz, le fondateur, a 
choisi ce lieu en 2001 pour son accès aux grands axes et en raison d’un attachement à ses racines 
drômoises. Les destinées professionnelles de Claude Diémoz, agriculteur de métier et de coeur, ont 
toujours été liées aux plantes et aux saveurs. Il débute à 17 ans dans la culture de plantes aroma-
tiques avec Gilbert Ducros, au sein de la société Drômarôme. Puis, il a largement œuvré à la création 
de l’Iteipmai*. En 1992, il crée GEL’PAM, un groupement de producteurs drômois spécialisé dans la        
surgélation de plantes aromatiques. Un beau CV pour le fondateur de Provence Alpes.

Pour qui produisez-vous vos délicates créations ?

En tant que fabricant d’herbes aromatiques en huile et sauce, 
nous avons 3 grandes familles de clients : l’industrie et la 
grande distribution, plats cuisinés, sandwich, la restauration 
avec le groupe Ninkasi pour qui nous concevons toutes leurs 
sauces depuis 2 ans et enfin les produits pour les réseaux de              
distribution, boucheries, GSS, où nous proposons 4 familles de 
produits : la cuisine de Manon, herbes en huiles, Toast’A et 
Herbio. Nous travaillons par ailleurs sur un projet d’épicerie au 
niveau national et exportons notamment en Allemagne ainsi 
qu’en Norvège.
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Provence Alpes - Créateur de saveurs

Entretien avec Claude DIEMOZ 

https://www.provencealpes.fr/

*Institut technique qualifié par le Ministère de l’Agriculture, assure une     

mission de recherche pour les  plantes aromatiques, et médicinales
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Le pipeline s’offre un lifting !
Débutés mi-janvier, les travaux d’entretien du réseau d’acheminement d’hydrocarbures viennent        
de s’achever. Explications par la Société du Pipeline Méditerranée Rhône (SPMR) situé à Villette-de-
Vienne :

A quoi sert un pipeline ?

Un pipeline est un mode de transport de matières fluides, en l’occurrence des hydrocarbures raffinés: 
carburants et fuels. Ce processus est assuré par la SPMR depuis Fos-sur-Mer où les produits sont ache-
minés par les canalisations pour la vallée du Rhône, la région Rhône-Alpes et l’aéroport de Genève. 
Les quantités sont conséquentes équivalent à 800 camions-citerne par jour,  soit environ 11 millions de 
m3 par an.

Et en termes de sécurité ?

S’agissant de matières dangereuses, nous réalisons des opéra-
tions régulières d’inspection à l’aide de différents robots instru-
mentés qui explorent l’intégralité du réseau. Ils détectent dans 
leur analyse minutieuse les points éventuels d’imperfections 
métallurgiques sur les tubes, c’est une surveillance « au milli-
mètre ». Par ailleurs, le guichet unique obligatoire depuis 2012 
donne à notre société un droit de regard pour toute déclara-
tion de travaux, afin d’éviter tout dommage sur nos canalisa-
tions (www.reseaux-et-canalisations.ineris.fr).

Quelles interventions ont été réalisées à Saulce ?

Pour ce pipeline enterré, construit en 1968, nous avons               
procédé au remplacement de tubes et comme ce genre 
de travaux nécessite la coupure de la ligne et la vidange, 
nous optimisons le travail en intervenant également dans les                 
territoires environnants. Pour la vallée du Rhône, le réseau 
s’étend sur 278 km et nous réalisons par an et dans toute la 
France 150 travaux de ce type.

Un partenariat avec la Fondation 30 millions d’amis

Pour limiter les nuisances liées à la prolifération des chats errants, la commune 
de Saulce lancera, en 2018, des campagnes de stérilisation en partenariat 
avec 30 Millions d’Amis.

La décision a été actée le 9 novembre 2017 par le conseil municipal qui a 
approuvé la signature d’une convention de partenariat avec la Fondation 30 
Millions d’Amis. Cette convention a pour but d’aider financièrement la com-
mune dans le contrôle et la gestion de la reproduction des chats errants sans 
propriétaire ou détenteur.

Nos fidèles compagnons ! 

Les propriétaires d’animaux et ceux qui en ont la garde sont tenus de prendre toutes les mesures 
propres à préserver la tranquillité du voisinage, ceci de jour comme de nuit. 

La divagation des chiens est interdite, ils doivent être promenés sous la surveillance de leur maître. 
Les chiens classés en première et deuxième catégorie doivent être déclarés en mairie. 



    Travaux

Dans le cadre de l’enfouissement des réseaux sur la Via Agrippa, les travaux coté Nord vont débuter 
en mai.  Les opérations de raccordement seront réalisées au 2ème  semestre. Puis 500 mètres de 
câble moyenne tension seront déposés au niveau du cimetière. Les travaux d’enfouissement de 
l’électricité basse tension et de Télécom seront assurés par le Syndicat Départemental d’Électricité 
de la Drôme.

Le triptyque républicain                                                 
Liberté - Égalité - Fraternité                            
s’inscrit désormais en lettres majus-
cules à l’entrée de la mairie. 

Les voitures électriques vont devenir progressivement une vraie                                        
alternative aux carburants. Soucieuse des problématiques environnemen-
tales, la commune a installé place du Temple une borne électrique. 

Opérationnelle depuis fin décembre, le cycle de recharge est relativement 
rapide, environ 1h, pour un coût de 3€ par véhicule. Un abonnement est 
proposé par le Syndicat Départemental d’Électricité de la Drôme et peut 
être utilisé sur l’ensemble du territoire national. 

La réservation est également possible via une application smartphone,         
ID Charge.  

Inscription et demande de carte d’accès sur www.sded.org  

À l’occasion de la réfection du parking de l’école                 
maternelle, le skatepark sera déplaçé à cet endroit.
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Borne électrique place du Temple

Déplacement du skatepark

Via Agrippa

Triptyque républicain



Jeudi 7 mars, le maire Henri Fauqué 
a convié la population à l’espace 
culturel pour une présentation du 
futur groupe scolaire, qui devrait 
ouvrir en 2020. 

Ce projet structurant, situé quar-
tier de la Girarde, a été préparé 
de longue date par le comité de 
pilotage et le conseil municipal. 
Les concepteurs ont optimisé la 
construction des bâtiments avec 
des matériaux contemporains.

Sept grandes salles de classe de plus 
de 50m2, un nouveau restaurant 
scolaire et social avec deux salles 
de restauration dont une avec un 
self, des ateliers, une bibliothèque, 
une grande cour de récréation et 
un patio trouveront leur place dans 
cet ensemble.

Nous vous informerons régulière-
ment de l’avancement.

      Présentation
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Groupe scolaire 



Lors de la traditionnelle fête de la Sainte-Barbe, Monsieur le Maire a tenu 
à féliciter les pompiers pour leur engagement sans borne et le  courage 
dont ils font preuve au quotidien.

Le Colonel Hervé Gabion a remis 6 médailles d’honneur aux sapeurs-
pompiers saulçois.

Toujours menacé de fermeture par le SDIS de la Drôme, le Centre            
d’Incendie et de Secours (CIS) de Saulce brille pourtant par « son             
efficacité et la qualité de la formation des pompiers  » souligne Henri 
Fauqué. L’ensemble des élus appelle au maintien de la caserne, dont 
l’utilité n’est plus à démontrer.

Tous derrière le CIS de Saulce !

  Téléthon 2017 

Fête de la Sainte-Barbe du CIS
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Groupe scolaire Associations 

La grande mobilisation nationale 
contre la myopathie a été très  
suivie par les habitants. 

Le samedi 9 décembre a été 
émaillé par un grand nombre 
d’évènements festifs et sportifs. En 
point d’orgue, la soirée dansante 
à l’espace culturel qui a mis tout 
le monde en joie… et en danse ! 

Les Saulçois ont été                   
particulièrement généreux 
puisque les recettes issues des                           
différentes activités et buvettes 
(course cycliste, soupe au                                                  
pistou, repas dansants) s’élèvent 
à plus de 7700€. Un apport 
précieux qui vient grossir la 
cagnotte nationale pour aider  
la recherche sur les maladies            
génétiques.

Un grand merci à tous.



En images 
Voeux à la population, 16 janvier 2018
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En images 

Galette des rois

Neige, 28 février 2018

Repas à Ibis, 28 janvier 2018
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Colis de Noël 2017



Associations

de 20 points et après une «bonne brasse» de notre coach, on a gagné avec un ou deux points au        
buzzer. L’ambiance était magique ! 

Je citerai aussi le tournoi de la Mie Câline, toujours avec cette équipe. On est allés en Vendée avec à 
la clé cette belle expérience d’avoir pu jouer contre bien plus fort que nous.

Quelles sont vos objectifs sportifs cette année ?

Il y a  un objectif de plaisir avant tout, que chaque joueur s’y retrouve et vienne avec le sourire et de 
l’envie. Qu’on donne aussi du plaisir aux dirigeants, bénévoles, et supporters du club. Ensuite, je suis 
un compétiteur et même si les années passent, je joue pour la gagne et comme l’appétit vient en 
mangeant, une petite montée au niveau supérieur serait la bienvenue pour ma première année au 
club.

L’USS Basket compte encore briller cette saison avec les jeunes pousses qui ne peuvent que prendre 
exemple sur les équipes seniors 1 et 2. Deux talents de l’équipe 1 coachés par Florent Milianti nous 
donnent leur avis.

Pourquoi êtes-vous resté fidèle à ce club ?

Parce que l’US Saulce Basket est un club convivial, attachant 
avec de bons bénévoles et une très bonne ambiance. Le club                   
développe de bons projets malgré sa petite structure.

Vous semblez vous plaire ici ?

Complètement, je suis très heureux ici. Je suis arrivé en 2008 car 
il n’y avait plus d’équipe à Crest. Le club m’a tout de suite fait 
confiance. La confiance, c’est donnant - donnant ; j’estime que je 
suis bien dans ce club, il n’y a aucune raison de partir. 

En tant que joueur historique du club quels sont vos meilleurs        
souvenirs sportifs ?

Lors de la saison 2008-2009 je jouais en minimes région. On a fini                    
champion des Alpes, invaincus. En finale, à la mi-temps, on perdait 
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  Redouane FERGATI - capitaine

 L’USS Basket attaque le cercle !

 Quentin MICHEL - ailier

Quelles sont les raisons de votre venue à l’US Basket de Saulce ?

Après un an d’arrêt, je me suis rendu compte que le terrain me 
manquait. Florent Milianti m’avait dit qu’il allait signer à Saulce et 
m’a proposé de venir avec lui. Je recherchais avant tout un club 
convivial, un esprit familial, pour prendre évidemment du plaisir. 
C’est ce que j’ai trouvé à l’US Saulce Basket qui est par ailleurs 
très sensible aux objectifs de formation des jeunes.

En quoi votre expérience apporte-elle un plus à l’équipe ?

Avec «  ma petite expérience au niveau national », je peux aider 
le groupe à progresser. Nous avons une belle équipe, avec pas 
mal de jeunes talentueux. L’objectif commun est de former les 
jeunes du club et de les faire progresser. J’ai connu un certain

nombre de clubs, ce qui me permet de pouvoir donner quelques conseils notamment sur la structure 
et aider l’US Saulce Basket à avancer.



AssociationsAssociations
Le club a bien débuté sa nouvelle saison enregistrant un 
nombre important de jeunes adolescents avec une majorité 
de féminines originaires de la commune de Saulce-sur-Rhône 
et des communes voisines. Les cours dispensés au deuxième 
étage de la maison de l’Olivette sont assurés le jeudi soir 
de 19h00 à 20h30 par deux professeurs, Eric Reymond  et 
Jean-Louis Michel. Les deux ceintures noires 2ème dan Pierre             
Arnaud  et Ginès Cobos  encadrent quant à eux ceux du 
mardi soir de 18h30 à 20h00. 

Tous ces bénévoles passionnés travaillent dans une ambiance 
chaleureuse, tout en développant un état d’esprit et une    
mentalité conformes à celles des arts martiaux. La qualité 
de leur travail est reconnue sur le plan régional car les deux 
2èmes dans sont habilités juges de grades et participent aux 
examens de passage des ceintures noires organisés par le     
comité Drôme-Ardèche de la fédération française de Karaté.

Les clubs de taï-jitsu sont plutôt rares en France avec leurs 
6500 licenciés, représentent une petite part des 256 000 de la          
Fédération Française de karaté. Malgré cela, la discipline 
est reconnue hors du domaine sportif car les techniques de     
combats qui proviennent  des arts martiaux japonais sont en-
seignées dans les écoles de police. Ce mode de self-défense 
intègre des techniques de frappe, de clé sur les articulations et 
de projection des différents arts martiaux qui répondent à un 
critère principal : l’efficacité.

Avis aux jeunes sportifs : ces cours sont le moyen de se                     
dépenser physiquement et d’apprendre à se connaître. Le taï-
jitsu est totalement  ouvert  à  tous les sports de combat !

Plus d’information sur la page Facebook  « taï jitsu club saulçois 
»   ou mieux encore sur le dojo pour y faire une initiation 
gratuite.
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À la découverte du tai-jitsu

Contact : 06 51 22 95 89



Culture
Souvenez-vous, le corrosif trublion 
désopilant et engagé a refait, 
comme sur France Inter, l’actu au 
vitriol. Sa plume acérée comme les 
griffes d’une lionne en chasse nous 
avait tous conquis !

Une exposition-concert qui rassemble les       
instruments de musique du voyageur  Serge 
Bulot. 

Il y explique ses choix musicaux: instruments à 
cordes, à vent, percussions….

Catch Impro 27 janvier 

Serge Bulot - expo-concert 6 avril 

Théâtre de la Servante 25 et 26 mai 

Frédérick Sigrist 16 décembre
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Nouvelle création du Théâtre de la Servante:        
« Vous pouvez vous rasseoir ! » 

Cette création originale du théâtre de la               
Servante, en résidence, met en scène un juge, 
un avocat, des jurés, des témoins tous incompé-
tents dans un procès de langage de sourd. Une 
parodie de justice dans un tribunal loufoque. Une 
vraie foire d’empoigne où chacun défend son 
propre égo. Dans cet imbroglio, le public sera 
pris à témoin. Et l’accusé dans tout ça ?

Deux  équipes 
avaient  croisé 
ve rba lement 
le fer, pour 
le meilleur et 
pour le rire. Une           
soirée hilarante         
animée par 
Axel van Exter.

Spectacles à venir....



Médiathèque

Le titre, décalé, donne d’emblée le ton :  le second 
degré n’est jamais loin. 

Dans une entreprise qui fabrique des broyeuses à 
papier, rachetée le matin-même par un gros concur-
rent, Jean Doux, un employé, découvre une mallette 
contenant une disquette de la fin des années 70. Il 
décide d’enquêter. 

Drôle, avec une intrigue bien ficelée, cette BD au gra-
phisme et format originaux est parfaite pour passer un 
bon moment de détente.

Captain Fantastic, DVD de Matt Ross

Vivant dans une forêt perdue des Etats-Unis, un père aux méthodes 
éducatives peu orthodoxes et ses six enfants ont recréé un univers  
paradisiaque, coupé de tout. Mais la réalité du monde les rappelle. 
Posant frontalement la question de la liberté, ce film, tantôt émouvant, 
tantôt drôle, nous rend attachant cette famille par-delà les limites 
qu’un tel mode de vie implique. Avec en prime la très belle chanson 
Sweet child o’ mine des Gun N’ Roses, dans une version supérieure à 
l’originale.     

Luc vous conseille Catch Impro 27 janvier 
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Jean Doux et le mystère de la disquette molle, 
BD de Philippe Valette. 

La médiathèque de Saulce en bref

Inscription gratuite pour tous. Livres, revues, DVD, CD et informatique (Internet)

Ouverture: Mercredi : 15h-17h30  - Jeudi : 16h-18h30  -  Vendredi : 16h-17h30  -  Samedi : 9h30-12h                                                                                                                                         
                    (sauf vacances scolaires). Une boîte de retours, près du burau de poste                                                                                                                                         
Rappel                                                                                                                                                                                     
L’offre numérique de la médiathèque départementale est toujours disponible gratuitement. Pour 
cela, une seule condition : être inscrit à la médiathèque de Saulce. Cette offre vous donne accès 
à des livres numériques, des revues en ligne, des films, de la musique et de la formation.

Pour visualiser l’offre ou vous inscrire, connectez-vous sur :                                                                                                                                             
http://mediatheque.ladrome.fr/numerique

You want it darker, CD de Leonard Cohen

Sombre. Tout annonce la couleur dans cet ultime album du maître 
canadien : le titre, la pochette et bien sûr les chansons. En réalité, Leo-
nard Cohen interpelle dans la chanson-titre le Créateur, lui parlant de 
l’état piteux du monde et de sa propre personne, au crépuscule de sa 
vie. Et il s’agit avant tout d’un disque profondément personnel, donc 
sincère.

Le livre, le DVD et le CD présentés ici sont 
disponibles à la médiathèque.



Vie communale

Cette instance permettra aux jeunes Saulçois d’agir pour la vie locale et de représenter leurs           
camarades à la mairie pour un mandat de 2 ans. Un bon moyen d’aiguiser leurs connaissances 
sur le fonctionnement d’une mairie et d’éveiller leur sensibilité citoyenne ! Souhaitons-leur la pleine 
réussite dans leurs beaux projets !

Le Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) est opérationnel. Les jeunes élus ont siégé le 3 mars en salle 
du conseil en présence du Maire, Henri Fauqué, de Sandrine Eckert, adjointe à la jeunesse et des 
membres du comité de pilotage, Fabrice Schafer, Florence Depreux, Alain Perrier et Thierry Olagnon.

CMJ 2018-2020 : les conseillers en herbe ont siégé !
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Les membres du Conseil Munici-
pal Jeunes: 

Axelle AMIARD-LECOMTE : CM2

Catarina GUERREIRO : CM2

Louka MAURIN : CM2

Mathis ROUX   : CM2

Romane GAUTHIER : 6ème 

Sandra POINT : 6ème 

Rayan SADAK : 6ème 

Evan VIGNE  : 5ème 

Robin LELIEVRE : 5ème 

Louane MONTET : 5ème 

Elysa JUNIQUE : 5ème

Une boîte à idées se trouve à la 
disposition des jeunes au foyer, 
avenue du Dauphiné.



Vie communale

Vote d’une convention de mise à disposition des locaux scolaires et périscolaires entre la commune 
et Montélimar-Agglomération.

Pour assurer les activités « périscolaires » définies d’intérêt communautaire par délibération du 
27 janvier 2014, au sein d’établissements scolaires, une convention de mise à disposition gratuite        
desdits locaux doit intervenir entre la Communauté d’Agglomération et ses communes membres. 

Une convention précise les conditions dans lesquelles seront utilisés les locaux scolaires. Cette mise 
à disposition se fera à titre gracieux conformément à l’article L.2125-1 du code général de la pro-
priété des personnes publiques.

Bienvenue à ...

Les échos du conseil municipal

Séance du 27 février 2018

PACS - Tous nos voeux de bonheur à ...

Ils nous ont quittés ...
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PACK Robert, 19/12/2017

RASCLE Jean, 05/01/2018

RORY Paul, 05/01/2018

LECOMTE Claudine, 17/01/2018

VELOURS Denise, 05/02/2018

REBATET Jean-Louis, 16/02/2018

CHOLVY Jean-Paul, 18/02/2018

LIOZON Léonie, 26-10-2017

ROUMEGOUX Cassidy, 28-11-2017

CASTELLETTI Angélo, 04-12-2017

CORDEIL Zoé, 27-12-2017

BROCHETON-HAMELI Noémie, 11-01-2018                                    

1er anniversaire de                                                          
Lyana DELAITTRE, née le 23-11-2016

DELCUSE Thomas et ROQUET Mélanie, 23 novembre 2017

NAUD Philippe et MOLLARET Gwendoline, 18 décembre 2017

LEXTRAYT Henri et BRUNEL Déborah, 11 janvier 2018

BARONE Steeve et MARIETTE Dorothée, 17 mars 2017

DJEBABLI Adam, 04-02-2018

GORCE Evan, 15-01-2018

LALANNE Haleey, 22-02-2018

VELLIN Eléana, 03-03-2018

DIVERCHY Axel, 06-03-2018

Françoise Joubert entre au conseil municipal où elle succède à Damien Maes, qui a                                                      
démissionné pour des raisons professionnelles et familiales. Au cours des quatre dernières années, 
Damien Maes a su, avec pertinence, apporter au conseil ses réflexions, ses propositions dans un état 
d’ésprit constructif.

Au cours de la séance du conseil municipal du 9 novembre 2017 le Maire, Henri Fauqué, l’a remercié 
pour cette contribution.

Vote d’une convention de mise à disposition annuelle des équipements sportifs et des salles                             
municipales entre la commune et les associations.

Dans le cadre du soutien aux associations saulçoises, la commune, en plus d’une aide financière 
versée sous forme de subvention, est amenée à mettre gracieusement à disposition de celles-ci des 
locaux et des équipements. La signature d’une convention en début de chaque saison associative 
permettra d’optimiser la gestion des différents équipements sportifs et des salles municipales.  



Vie Pratique

Pour mieux informer le consommateur, la loi d’avenir pour 
l’agriculture, l’alimentation et la forêt vise à mieux infor-
mer le consommateur. Via le site internet alim-confiance.
gouv.fr, le consommateur a accès aux résultats des 
contrôles sanitaires effectués dans tous les établissements 
alimentaires. Les résultats de la dernière inspection sont 
en ligne sous forme de smiley avec un commentaire sur le 
niveau d’hygiène de l’établissement.

Contrôles sanitaires - résultats accessibles

Vos pièces administratives en un clic

Carte Nationale d’Identité

Pacte civil de solidarité - PACS
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- Rendez-vous sur  http://predemande-cni.ants.gouv.fr                                                                                                                                               
            Notez votre numéro de pré-demande 

- Rassemblez les pièces administratives demandées

- Allez dans l’une des mairies drômoises équipées                                                                                                                                         
            d’un dispositif de prise d’empreinte ; Livron, Montélimar

- après avoir pris rendez-vous, présentez-vous au guichet,                                                                                                                                         
            de la mairie choisie pour y déposer votre dossier                                                                                                                                                                                                                                                

- Vous êtes prévenu par SMS de la réception de la CNI, retirez-la auprès de la mairie de dépôt

Pour rappel, à compter du 1er janvier 2014, la durée de validité de la CNI passe de 10 à 15 ans pour 
les personnes majeures (documents délivrés à partir du 2 janvier 2004)

Depuis le 1er novembre 2017, l’enregistrement, la modification ou l’annulation du PACS se fait en      
mairie et en 5 étapes :

1 - Munissez-vous d’un acte de naissance, copie intégrale ou extrait, avec filiation de moins de                                                                                                                                               
     3 mois ; ou de moins de 6 mois pour le partenaire étranger né à l’étranger

2 - Remplissez, datez et signez deux conventions de PACS 

3 - Remplissez une déclaration conjointe de PACS avec attestation sur                                                                                                                                              
     l’honneur de non-parenté, non-alliance et résidence commune.                                                                                                                                         
     CERFA 15725*02

                                                     4 - Faites enregistrer la déclaration conjointe de PACS en mairie par                                                                                                                                              
     un officier d’état civil en vous présentant ensemble muni chacun                                                                                                                                           
     d’une pièce d’identité en cours de validité.                                                                 

5 - L’officier d’état civil enregistre la déclaration conjointe de PACS et procède aux formalités                                                                                                                                       
     nécessaires avant de remettre la convention signée à chaque partenaire.

Ces formalités peuvent être passées devant un notaire, mais c’est payant, environ 400€.

Pour le partenaire étranger né à l’étranger, il faut ajouter un certificat de non-PACS de moins de      
3 mois, un certificat de coutume et pour ceux qui vivent en France depuis plus d’un an une attes-
tation de non-inscription au répertoire civil, à demander au Service central d’état civil section PACS 
par mail : pacs.scec@diplomatie.gouv.fr

Obtenir ou renouveler sa carte d’identité est désormais chose facile ; voici la démarche en 5 étapes :



Vie Pratique

De même il est possible depuis quelques mois de demander votre permis de conduire en ligne

https://permisdeconduire.ants.gouv.fr/Services-associes/Effectuer-une-demande-de-permis-de-
conduire-en-ligne.         

Les cas éligibles à une demande :

-  Inscription au permis de conduire

-  Fabrication d’un nouveau permis (vol, perte, détérioration,                                                                                                                                   
   nouvelle catégorie, changement d’état civil, fin de validité)

-  Conversion de brevet militaire

-  Validation d’un diplôme professionnel

-  Invalidation, annulation ou suspension de permis

Carte grise

Téléthon

Simulation de votre taxe d’habitation en ligne

Permis de conduire

Vos pièces administratives en un clic
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Depuis le 6 novembre 2017, la totalité des démarches liées au certificat d’immatriculation doivent 
être effectuées en ligne sur https://immatriculation.ants.gouv.fr/

-  Allez sur l’onglet « je refais ma carte grise »                                                                                                                                                
   (certificat d’immatriculation)

-  Connectez-vous depuis votre espace avec identifiants ANTS                                                                                                                                             
   ou créez-en un

-  Sur votre espace, sélectionnez l’action « je souhaite refaire                                                                                                                                          
   ma carte grise » puis cliquez sur « ajouter une demande »

-  Sélectionnez le motif de votre demande (perdu, volé) et précisez si vous faites la démarche                                                                                                                                         
   vous-même ou pour quelqu’un d’autre

-  Renseignez votre numéro d’immatriculation, code confidentiel, démarrez la procédure, et enfin,                                                                                                                                           
   laissez-vous guider.

De quoi avez-vous besoin ?

- d’une photo d’identité

- des pièces justificatives au format numérique, pdf ou jpeg

- d’une adresse mail et d’un numéro de téléphone mobile afin de suivre l’avancement de dossier

Avec la réforme de la taxe d’habitation, 80 % des foyers bénéficieront d’une suppression de 
cette taxe sur leur résidence principale en 3 ans à partir de 2018. En faites-vous partie ?

Le simulateur de la réforme de la taxe d’habitation est en ligne sur le site impots.gouv.fr. Il suffit 
de vous munir du montant de votre taxe d’habitation 2017, de votre revenu fiscal de référence 
et du nombre de parts qui composent votre foyer fiscal. Ces informations se trouvent sur votre 
dernier avis d’impôt sur le revenu.

Cette simulation n’est qu’indicative : en effet, votre situation exacte sera déterminée chaque 
année sur la base de votre dernier revenu fiscal de référence et du nombre de part(s) de votre 
foyer. 



Vos rendez-vous
6 avril 2018 > Serge BULOT - Concert-         
exposition - Espace culturel 

7 avril 2018 > ACCA - Nettoyage des berges 
du Rhône - Barrage du Logis Neuf

14 avril 2018 > Club de l’amitié - Concours 
de Belote – Espace culturel 

28 avril 2018 > Danse de société - Soirée 
dansante - Espace culturel

4 mai 2018 > Conservatoire -  Théâtre et 
musique Ouasmok – Espace culturel

8 mai 2018 > USS Basket - Vide-greniers                                                   
Parc de l’Olivette                                                                

8 mai 2018 > Commémoration                                 
Monument aux Morts

10 mai 2018 > USS Basket - Tournoi des 
Jeunes - Gymnase et plateau du gymnase

25 et 26 mai 2018 > Théâtre de la Servante                       
« Vous pouvez vous rasseoir ! » - Espace culturel

19 juin - 8 juillet 2018 > Tournois de Tennis         
Parc de l’Olivette

21 juin 2018 > Fête de la musique                      
Parc de l’Olivette

23 juin 2018 > Fête des écoles                              
Parc de l’Olivette

6 juillet 2018 > MTI Music Tours                             
Parc de l’Olivette

14 juillet 2018 > Fête nationale                              
Monument aux Morts

19 Juillet 2018 > Festival off « Louyena »                 
Parc de l’Olivette

22 juillet 2018 > Foire artisanale                               
Parc de l’Olivette

Mairie de Saulce-sur-Rhône

12, avenue du Dauphiné - BP 9 - 26270 Saulce-sur-Rhône

Tel : 04 75 63 00 20 - Fax : 04 75 63 05 82 

Mail : accueil@saulce.com - https://www.facebook.com/MairiedeSaulce


